

Warum kam ich ins Karate



Ich kam Karate, weil ich stärker werden wollte und mich selbst verteidigen wollte.

Mir macht Karate sehr Spass, weil ich immer wie stärker werde und mehr Freunde habe.

Zuerst dachte ich immer Karate ist nichts für mich aber dann als ich es mal besucht habe

dachte ich doch ich möchte anfangen. Aber ich dachte es wird nie schwieriger aber als ich dann Orange Gurt war hatte ich gemerkt das es immer wie schwieriger wird und nicht mehr einfach wird.

Ich gehe am liebsten an Turniere weil ich dort viel lernen kann und schauen wie die anderen kämpfen das ich weiss wie sie kämpfen. Am liebsten mache ich Freikampf weil man da viel lernen

kann und am meisten brauche ich die Beine weil ich sehr gerne mit denn Beinen schlage.

Mein Ziel ist ich möchte Schwarz Gurt werden und viele Pokale und Medalien gewinnen.

空

Ko-fai

11 Jahre alt

手